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Ref.: REQUERIMENTOS No í0212018 e No 104/2018.

OPJ.

Senhor Presidente:

Registro o recebimento dos requerimentos supra

referenciados, para em seus atendimentos, encaminhar os Ofícios SEC no

14212018 e SETUR no 20712018, subscritos pela Senhora Ana Paula Pelaio

Garcia Toppan, Secretária Municipal da Cultura e Senhor Alex Sandro da Silva,

Secretário Municipal de Turismo, Comércio e lndústria, respectivamente,

contendo as informações solicitadas.

Com respeito e apreço, enviamos a Vossa Excelência e

seus diletos pares nossas considerações e elevada estima.
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Atenciosamente,

DATA

Excelentíssimo Senhor

Marcelo Alessandro Favaleça

Presidente à Câmara Municipal

Santa Fe do Sul - SP.
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Estância Turística de Santa Fé do Sul, 27 de Setembio de 2018

Ofício SETUR no 207 12018

Prezado Senhor,

Muito nos honra cumprimentá-lo, ao mesmo tempo em que aproveitamos
a oportunidade para RESPONDER ao Ofício n" 3111f20í8, em referência ao
Requeimento no 104 da Câmara Municipal de Santa Fé do Sul, de propositura
do llmo. Sr. Vereador Ronaldo Eugênio Lima.

Na propositura supracitada foi realizada indagaçÕes a respeito do
Aquário Municipal e para tal, seguem abaixo as nossas respostas:

- Não. Não há vazamento nos lagos ornamentais do Aquário.

- As mangueiras citadas na pergunta estiio sendo utilizadas no
reabastecimento de água de todos os lagos, porque os lagos evaporam
constantemente (eis uma das causas da queda do antigo forro) e os
peixes costumam jogar água para fora do lago quando sê elimentam dê
ração e de peixes vivos. Sendo assim, esses são os motivos para que as
mangueiras são utilizadas duas vezes semanalmente.

Lembrando que os lagos são ebastecidos com a água de um poço,
o qual sofreu um desbarrancamento, ficando desativado por algumas
sêmanes. Um novo poço já está sêndo perfurado e será ativado nos
próximos dias.

Por fim, inteiramos que estamos a total disposiçáo para solucionar
quaisquer novas dúvidas ou dar quaisquer outras informaçóes que possam vir a
ser relevantes para Vossa Senhoria referentes a este tema.

Sem mais, renovamos nossos protestos da mais elevada estima e
distinta consideração.

Atenciosamente,

AL A SILVA
Secretário Municipa e Turismo, Comércio e lndústria

llmo. Sr.
MARCELO ALESSANDO FAVALEÇA
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores
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